

心の窓



校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和3年11月4日(木)

南関町立南関第四小学校 学校だより

No.27

文責：松永 尚子

研究授業を行いました。(1年生)

10月29日(金)の3時間目は、1年生(担任：森田先生)の国語の研究授業でした。この授業のめあては説明文「じどう車くらべ」を読んで、「じどう車しょうかいの『ひみつ』をみつけよう」でした。

授業では、まず、ばらばらになった挿絵や文を見て、どんな順で並んでいたかを確認しました。15名、全員が前に出て発表することができました。



その後、「バスや乗用車」「トラック」「クレーン」の文章が、どのように説明されているのかを読み取りました。それぞれが、「しごと」と「つくり」で紹介されていることを読み解きました。まず、タブレットを使って学習していた文を参考にして自分で考えました。その後、自分の考えを班で発表しました。



最後に、車がどの順に説明されているのかを考えましたが、これは、ちょっと難しい問題でした。筆者の意図を読み取らなければなりません。子どもたちは悩みながらも、一生懸命考えました。

この日に授業研究会も行いました。学校教育専門指導員の寺田哲也先生から、「授業は、課題を共有することから始まる。1年生は一人一人を大切にする支持的風土の学級づくりがあり、多くのことが学べる。協働の学びは、まず、学級風土づくりを行うことが大切。」ということをおアドバイスいただきました。これからも、全職員で子どもたちのために頑張っていきます！

テレビ放送のお知らせ(4年生)

10月7日(木)の4年生の環境学習「内田川の水生生物を調べよう」が、11月23日(火) 勤労感謝の日にテレビ放送されることになりました。KABで20:57~2分間の放送だそうです。ぜひ、ご覧ください。



集団宿泊教室(5年生)

5年生9名は、10月28日(木)~29日(金)の二日間、芦北青少年の家に、南関町の小学校5年生みんなで集団宿泊教室にでかけました。ちょっと緊張気味の四小5年生でしたが、二日間元気に活動することができました。芦北の美しい海や海を渡る爽やかな風を感じながら漕いだペロン船。また、班のみんなと協力してゴールをめざしたビンゴオリエンテーリングなど、かけがえのない思い出となったことと思います。保護者の皆様、コロナ禍の中、子どもたちの健康に配慮し、元気にこの日を迎えていただいていたこと感謝申し上げます。



見学旅行(通潤橋ほか：4年生)

4年生15名は、11月1日(月)に社会科見学旅行で、山都町(通潤橋、白糸台地)、緑川ダムに出かけました。社会科で通潤橋について学習していましたが、実際に石橋を目の前にして、布田保之助の思いの強さや、作業にあたった人々の苦労について考えることができたと思います。これから、さらに学習を深めていってほしいです。



見学旅行(動物園ほか：1・2年生)

11月2日(火)に、1・2年生は生活科の学習で、大牟田市動物園と大牟田文化会館のプラネタリウム見学に行きました。レッサーパンダやアムールヒョウなどを見学したあとに、きりんの絵を描いたり、班ごとに見学をしたりして楽しく過ごしました。みんなで仲良く見学できました。

